



ARCHIVO (EFE)/CEDIDA.  
 HECHOS SE REGISTRARON EN EL SECTOR DE VALENCIA: 84 PASAJEROS DEBIERON SER EVACUADOS.

## Descarrilamiento de EFE: emergencia de agosto aún sigue en análisis

En medio de la firma de un convenio con el Gore, gerente de la empresa dijo que los hechos continúan en investigación.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Un mes se cumplirá desde que un descarrilamiento afectó a más de 80 pasajeros de EFE Valparaíso en el sector de Valencia y las respuestas sobre las causas que llevaron a esta emergencia siguen siendo una incógnita.

Lo anterior porque tras comprometerse con la realización de una exhaustiva investigación, dada la necesidad de proporcionar un servicio seguro, la situación sigue bajo la lupa de la empresa ferroviaria.

Así lo explicó el gerente general local de EFE, Miguel Saavedra: "Se están finalizando las investigaciones correspondientes; ya se entregaron todos los antecedentes a una unidad especializada de investigación ferroviaria para poder llegar a las conclusiones definitivas. Lo importante de esto es que cuando retomamos el servicio en el sector se consideraron todos los aspectos correspondientes para ir restableciendo la operación de forma paulatina y progresiva haciendo todas las verificaciones, sobre todo, de la geometría de la vía para que los trenes vuelvan a pasar por el



OBJETIVO DE EFE ES FORTALECER LA RED FERROVIARIA EN LA ZONA.

sector con la total seguridad", respondió.

En cuanto a los trabajos respectivos a esta nueva estación, "hoy estamos avanzando en la construcción de la zona del andén sur y esperamos que a finales de octubre se pueda finalizar la operación tipo bypass, es decir, en ese momento, vamos a poder recobrar la circulación por las dos vías y por lo tanto, poder volver a la frecuencia normal que teníamos antes de la construcción".

En ese contexto, la obra "en su totalidad", debiese estar culminando "dentro del primer semestre del próximo año".

### CONVENIO

Junto a estas novedades y con el objetivo de continuar fortaleciendo el desarrollo de la red ferroviaria en la región, el Gobierno Regional y EFE Valparaíso

firmaron este lunes un convenio de colaboración que permitirá impulsar la expansión de la red.

"Soy de aquellos que consideran que los trenes son el eje estructurante del transporte público y este convenio confirma aquello, porque quiere abordar temas muy relevantes como -por ejemplo- estudios estratégicos, accesibilidad universal e incorporación de la innovación tecnológica", valoró el gobernador Rodrigo Mundaca.

Saavedra indicó, a propósito de esta colaboración, que "hoy día ya se está estudiando lo que tiene que ver con el tema del tren a Los Andes-San Felipe, estamos viendo ya ese proyecto con financiamiento del Gobierno Regional y la idea es seguir profundizando en más estudios".